
Протокол NЬ 2

от 01,07,2019г д. IJентральная Усадьба

Заседания Попечительского совета согБУ <Холмовской дом - интернат для

престарелых и инвалидов))

ПрисутсТвоваJIи: ФомичеВа Т.В. - председатель Попечительского совета;

Члены Попечительского совета: Коржанец Е.С., Костючков М.И.,Столярова

Т.П., IVIиронов А.А.

Повестка заседания:

1.Анализ анкетирования проживающих дома интерната об

удовлетворенности качеством и доступностъю оказания оказываемых

социальных услуг.

2. днализ доступности об открытости учреждения с информацией,

размещенной на стендах учреждения и на официалъном сайте учреждения,

з. ЗнакоМство члеНов ПопеЧительскОго совета с воJIонтерами БФ <Старость в

радость)

по первому вопросу выступила: председатель Попечителъского совета

Фомичева Т.В и доложила следующее: по результатам удовлетворенности

качеством и доступностъю предоставления социальных услуг составила 100%,

решили: принять результаты анкетирования к сведению.

По второму вопросу выступила Коржанец Е.С. и доложила, что информачия

на стендах и на официаJIъном сайте учреждения размещена в полном объеме,

обновляется своевременно и доступна для ознакомления.

решили: информация на сайте учреждения и на стенде р€вмещена согласно

требований.

по третьему вопросу выступил директор Короткова Л.н. и познакомила

членов Попечительского совета с группой волонтеров БФ <Старость в

радость). Наметили план дальнейшего сотрудничества.

Председателъ Попечителъского совета Т.В. Фомичева

Л.Н. КасаткинаСекретаръ


